

BSW-Solar

Goldbeck wird neuer Präsident

[28.11.2014] Der Bundesverband Solarwirtschaft (BSW-Solar) bekommt einen neuen Präsidenten. Joachim Goldbeck, Geschäftsführer des Unternehmens Goldbeck Solar, tritt in die Fußstapfen von Günther Häckl.

Joachim Goldbeck, Geschäftsführer des Unternehmens Goldbeck Solar, ist zum neuen Präsidenten des Bundesverbands Solarwirtschaft (BSW-Solar) gewählt worden. Auf einer Mitgliederversammlung sprach sich die Mehrheit für den international erfahrenen Unternehmer aus. Goldbeck folgt damit auf Günther Häckl vom Unternehmen SMA Solar Technology, der nach dem Ablauf einer zweijährigen Legislaturperiode dem Vorstand als Schatzmeister weiter angehört. Von den mehr als 150 anwesenden Solarunternehmern in ihrem Amt bestätigt wurden laut BSW-Solar der Vizepräsident Helmut Jäger und die Vorstandsmitglieder Andreas von Zitzewitz, Milan Nitzschke sowie Jörg Ebel. Neu im Amt sind Günter Haug vom Unternehmen BayWa renewable energy, Inga Kröger vom Unternehmen juwi Energieprojekte, Moritz Ritter von der Firma Ritter Energie- und Umwelttechnik und Herman Rens von der Firma Citrin Solar.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, BSW-Solar, Günther Häckl, Joachim Goldbeck